

Le gouvernement vénézuélien exprime sa confiance dans un possible accord avec l'opposition



Caracas, 5 décembre (RHC)- Le vice-président pour la Communication et la Culture du Venezuela, Jorge Rodríguez, a exprimé à Caracas sa confiance dans la possibilité d'un accord avec les opposants afin d'obtenir la stabilité politique, sociale et économique au Venezuela.

Au cours du programme « 90 milles avec Maduro », Jorge Rodríguez a réaffirmé que pour l'obtention du consensus, l'élimination des sanctions économiques et financières imposées par les États-Unis à la demande de la droite, est d'une importance vitale.

Jorge Rodríguez qui est également ministre de la Communication et de l'Information a également assuré que le gouvernement vénézuélien livre la plus grande bataille contre la corruption dans ce pays sud-américain, bataille dont l'épicentre a été PDVSA, la compagnie des pétroles du Venezuela.



Radio Habana Cuba